

## Sostienen intercambio con estudiantes de la Tania la Guerrillera

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 02 Marzo 2018 09:40

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 17485



Con el propósito de contribuir a la formación vocacional y orientación profesional y para fomentar la atención a la pre reserva especial pedagógica, la dirección de la enseñanza secundaria en Pinar del Río sostuvo un intercambio con estudiantes de la especialidad de Profesor de Matemática en la escuela pedagógica Tania la Guerrillera.

El máster Carlos Carracedo González, jefe de la enseñanza en la Dirección Provincial de Educación (DPE), dijo que este es el segundo encuentro, y que el actual estuvo dirigido a conferenciar sobre los antecedentes de la secundaria básica en Cuba, además de destacar las figuras de grandes pedagogos como Félix Varela, José de la Luz y Caballero y José Martí.

El funcionario se refirió a las diferentes transformaciones que ha tenido el nivel educativo, y al actual experimento que se realiza en función del III Perfeccionamiento Educacional.

Al dirigirse a los estudiantes Carracedo González expresó: “Es de vital importancia la disciplina, el estudio, la ayuda mutua entre todos y la permanencia, por la confianza depositada en ustedes, por la seguridad de que son la cantera que sostendrá y mantendrá a la Secundaria Básica en nuestra provincia.”

Explicó que en el próximo curso se abrirá otro grupo de Matemática y uno en la asignatura Física, pues constituye una necesidad la formación de estas especialidades.

Realizó un reconocimiento especial a la estudiante Liaena Rivas Roque, del municipio de Guane, que resultó ser la más integral de la primera etapa.